

## Rückschau des Abschnitts Zwettl: 2009 brachte viele Änderungen

Zur letzten Sitzung 2009 trafen sich die Funktionäre, Unterabschnittsfeuerwehrkommandanten und Abschnittssachbearbeiter am 27.11.2009 im Gasthaus Pöll in Großweißenbach.

Die Sachbearbeiter informierten über Aktuelles und ihre Tätigkeit im abgelaufenen Jahr. So stand im Bereich Nachrichtendienst das Jahr im Zeichen der Einführung des Digitalfunks, der nun flächendeckend im Bezirk bei allen Feuerwehren vorhanden ist. Die Wärmebildkamera, die gemeinsam mit dem Atemluftfahrzeug bei der FF Jahrgings stationiert ist, wurde ebenfalls 2009 angeschafft. Beide Errungenschaften wurden großzügig vom Land NÖ gefördert.

Die Ausbildung wurde ebenfalls umgestellt. Die Grundausbildung in den Feuerwehren schließt nun mit einem Fachgespräch, dem "Abschluss Truppmannausbildung", dieser Abschluss berechtigt nun für viele fachliche und technische Kurse. Die Führungsebene beginnt nun mit dem Modul "Grundlagen Führung", das 2010 erstmals angeboten werden wird.

ASB Sammer empfahl aus aktuellem Anlass, in den Ortschaften und besonders bei Neubauten das Löschwassersystem zu überprüfen, ob genug Löschwasser für einen Vollbrand vorhanden ist. So wären z. B. die Hydranten auf ausreichende Leistung zu prüfen, die Wasserlieferung von Bächen (im Sommer!) zu prüfen.

Die ASB Zeilinger und Sammer beklagen, dass nur sehr wenig Beiträge für die Fachzeitschrift "Brandaus" gekommen sind. Bei Fotos für Brandaus bitte beachten: nur Fotos mit korrekter Einsatzbekleidung der Abgebildeten, mind. 1 MB bei 300 dpi. (Anm.: für die Beiträge in der Homepage des BFK genügen natürlich geringere Bildgrößen und Auflösungen von 72 dpi).

Der Bezirk Zwettl hat eine Motorzille erhalten, die bei der Fürnkranzmühle (Stausee Ottenstein) stationiert wird und von der FF Friedersbach betreut wird. Für Anforderungen im Einsatzfall ist der BFKDT zuständig.

BR Burger und ABI Edelmaier dankten zum Abschluss für die gute Zusammenarbeit, Kameradschaft, Freundschaft und die erbrachte Tätigkeit während des ganzen Jahres und wünschte ein ruhiges und gesegnetes Weihnachtsfest sowie alles Gute im neuen Jahr. BR Burger ersuchte, diesen Dank auch an die Familien zu Hause zu überbringen, die hinter unserer Feuerwehrarbeit stehen.







Text: Franz Bretterbauer  
Fotos: Reinhard Zeilinger



Diese Seite wurde zum letzten Mal bearbeitet am: Samstag, 28. November 2009  
Copyright: Bezirksfeuerwehrkommando Zwettl - Alle Rechte vorbehalten!